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Frage Nummer 51 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Köhler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wird die Staatsregierung und ins-
besondere das Staatsministerium für Digitales unter der neuen 
Leitung von Staatsminister Dr. Fabian Mehring, das Projekt des 
bayerischen Ökotokens („Bayerischer Nachhaltigkeitstoken“) 
weiterführen, in welcher Umsetzungsphase befindet sich das 
Projekt des bayerischen Ökotokens (Teilnehmer, staatliche Ge-
schäftsstelle, Schaffung eines Konsortiums für das operative 
Geschäft, Einbindung eines Finanzdienstleisters etc.) und wie 
viel Geld hat der Freistaat bereits für das Projekt des Ökotokens 
ausgegeben? 

Antwort des Staatsministeriums für Digitales 

Das Projekt wird nicht fortgeführt. In Bezug auf die Kosten wird auf die Antwort auf 
die Schriftliche Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Benjamin Adjei (BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) vom 06.04.2023 (Drs. 18/28856) verwiesen. Seitdem sind keine 
neuen Kosten entstanden. 

 


